



**Besok Penetapan Caleg DPRD Jogja**

# Parpol Tak Boleh Komplain

**JOGJA** -- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta tidak akan melayani komplain dari partai politik (Parpol) soal calon anggota legislatif (Caleg), setelah penetapan Daftar Calon Tetap (DCT) DPRD Kota Yogyakarta Pemilu 2009 yang rencananya dilakukan Jumat (31/10) besok.

Untuk menjamin daftar calon sudah tidak lagi dipermasalahkan Parpol, Ketua KPU Kota Yogyakarta, Nasrullah di Sekretariat KPU Kota Yogyakarta, Rabu (29/10), mengatakan, para pengurus Parpol di Jogja diharuskan

membubuhkan paraf pada daftar calon dalam validasi terakhir sebelum daftar calon ditetapkan sebagai DCT melalui Rapat Pleno KPU. Rapat pleno akan dilakukan Kamis hari ini.

"Nggak ada alasan lagi bagi Parpol untuk komplain. Sudah ada paraf dari Ketua Parpol atau setidaknya sekretaris atau pengurus yang ditunjuk. Itu sudah diatur dalam Peraturan KPU. Dengan validasi dan paraf Parpol, kita anggap sudah nggak ada masalah lagi."

Diutarakan, jumlah Caleg yang di-

ajukan Parpol dalam Daftar Calon Sementara (DCS) sebanyak 541 orang. Namun, menjelang penetapan DCT, sudah 16 orang yang gugur, antara lain mengundurkan diri dengan berbagai alasan. Dengan demikian jumlah Caleg yang akan berebut 40 kursi DPRD Kota Yogyakarta pada Pemilu 2009 sebanyak 525 orang.

Mengenai keterwakilan perempuan, Nasrullah menyampaikan Parpol-parpol di Jogja umumnya sudah me-

>> KE HAL 7



FIRSTANTO DIDIK A/BERNAS JOGJA

**VALIDASI AKHIR** -- Ketua DPD PAN Kota Yogyakarta, Muhammad Solyan membubuhkan paraf pada lembar validasi daftar Caleg DPRD Kota Yogyakarta yang diajukan partainya, di Sekretariat Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta, Rabu (29/10).

Sambutan kepada

### Parpol Tak Boleh Komplain

*Sambungan dari halaman 1*

menuhi kuota 30 persen perempuan dalam daftar Caleg yang diajukannya. Hanya beberapa Parpol yang jumlah perempu-

annya kurang dari 30 persen. Namun, secara keseluruhan, jumlah perempuan dalam daftar Caleg DPRD Kota Yogyakarta sudah di atas 30 persen.

(fir)

da Yth. :

Yth :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005